



Weltjugendtag

Description

Meditation

Welt
Jugend
Tag

Karl Marx betonte einmal: die Philosophen hätten die Welt nur interpretiert, es käme aber darauf an, sie zu verändern.

Von der Jugend heißt es, ihr gehöre die Zukunft.

Ein bekanntes Osterlied der Kirche beginnt so:

„Das ist der Tag, den Gott gemacht,
der Freud in alle Welt gebracht.“

Guter Gott,
verändere die Welt!
Schenke unserer Jugend eine gute Zukunft!
Gib uns Freude jeden Tag!
Amen.

Klaus Glas

Category

1. Allgemein

Tags

1. Meditation